

Les Beaux-arts, école d'arts plastiques de Grand Poitiers



Viv(r)e l'architecture contemporaine

Expos, conférences, ateliers, film... Du 18 au 20 octobre 2024, de multiples formats font découvrir le patrimoine architectural contemporain.

Publié le 11 septembre 2024

Temps fort des Journées nationales de l'architecture, la conférence de Daniel Clauzier présente un panorama de l'architecture et des décors des maisons individuelles contemporaines.

Préfiguration d'un livre en préparation sur les belles demeures de Poitiers, elle est suivie d'une déambulation guidée à la découverte de maisons singulières de Blossac et Saint-Hilaire. La balade se termine par une rencontre au Cabinet Vettier où l'on découvrira des projets architecturaux contemporains et où l'on pourra échanger avec les architectes.

Art et architecture

Rendez-vous vendredi 18 octobre 2024 pour le vernissage de l'exposition produite en partenariat avec Les Mougessas.

À la Maison de l'architecture jusqu'au 30 novembre, elle traite des espaces, du métier, de la conception et de la représentation du féminin dans l'architecture en présentant le travail de 5 femmes artistes et 5 femmes architectes autour de 5 bâtiments créés par des femmes.

Autres événements culturels du week-end : [visite guidée du musée Sainte-Croix](#) et projection-débat du film *Hacer Mucho con Poco* au TAP Castille.

Pendant les vacances d'automne, [un stage avec l'artiste maquettiste Rémi Cochin](#) permet de s'essayer à la réalisation des dessins et maquettes d'architecture.

Conférence-déambulation et stage dessins et maquettes d'architecture sur inscription au Palais ou au 06 75 32 16 64.



26 Rue Jean-Alexandre
86000 Poitiers
 05 49 30 21 90